
Lebensqualität Stadtentwicklung Führungsstärke Zusammenleben

Aarau bietet viel –  
ich trage Sorge dazu
 
Ausstrahlung, Vielfalt und Angebote: 
Unsere schöne Stadt blüht und gedeiht. 
Als Zentrum bietet sie alles für ein gutes 
Leben – samt Naherholung in der Natur. 
Ich setze mich dafür ein, dass es so bleibt.

Aarau hat Zukunft –  
dafür stehe ich ein
 
Aarau punktet immer mehr – vor allem 
auch als guter Boden für Wirtschaft und 
Kultur. Ich setze mich mit Power dafür 
ein, dass wir mit gesunden Finanzen noch 
heller als starkes Zentrum leuchten.

Tragfähige Lösungen –  
dafür gebe ich alles
 
Offen, sachbezogen, klar, erfahren, kom-
petent und vernetzt: Als Unternehmerin 
trage ich gern Verantwortung. Für die 
beste Lösung setze ich auf Vernunft und 
Dialog – und stehe danach dafür ein. 

Begegnung bringt uns voran – 
und Aarau auch
 
Die Menschen machen Aarau aus: Kinder, 
Jugendliche, Familien, Seniorinnen und 
Senioren, Betagte und Asylsuchende –  
nur gemeinsam bringen wir unsere Stadt 
weiter. Ich nehme diese soziale Verpflich-
tung wahr.  
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Bringen wir Aarau 
gemeinsam weiter! 

Herzlichen Dank 
für Ihre Stimme 

am 24. September 

www.angelica-cavegn.ch

Gemeinsam unterwegs für Aarau

Wieder in den Stadtrat
Neu als Stadtpräsidentin

www.angelica-cavegn.ch

Ich bin politisch erfahren  
und vernetzt
•  Seit 2014 Vizestadtpräsidentin und Stadträtin,  

Ressort Soziales, Alter, Gesundheit 
•  2002 bis 2013 Einwohnerrätin 
•  2010/2011 Einwohnerratspräsidentin 
•  Stiftungsrätin Pflegeheim Steinfeld, Suhr 
•  Verwaltungsrätin Alterszentrum Suhrhard AG, Buchs 
•  Vorstandsmitglied und Vizepräsidentin  

Gemeindeverband Lindenfeld 
•  Stiftungsratspräsidentin Gemeinschaftszentrum Telli 
•  Präsidentin Städtefreundschaftskommission  

Aarau – Neuchâtel 
•  Präsidentin Neujahrskommission 

« Ich rede gern mit 
allen Menschen. 
Es ist die schönste 
Form des Brücken-
bauens.»

« Die Familie ist 
mein sicherer 
 Hafen – hier tanke 
ich Kraft und finde 
neue Energie.»

PRO AARAU
Für alle, die Pro Aarau sind

Seit 30 Jahren voll verknallt  
in Aarau
Aarau hat es mir angetan, ich bin seit 30 
Jahren verliebt in diese Stadt. Nun ist es Zeit, 
etwas von dieser Liebe an Aarau zurückzu-
geben. Darum bewerbe ich mich im Herbst 
als Stadtpräsidentin. Vielfältige Aufgaben 
und Entscheide stehen an. Ich bin motiviert, 
die aktuellen Projekte weiter zu begleiten 
und mit neuen Ideen die besten Lösungen für 
Aarau zu finden. 

Machen Sie mit?
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